



## **Diverse Gemeindeanlässe sind aufgrund aktueller Covid-19-Situation abgesagt**

Aufgrund der nach wie vor besonderen Lage und der aktuell gültigen Bestimmungen zum Schutz der Bevölkerung gegen das Corona-Virus hat der Gemeinderat entschieden, nicht dringend notwendige Gemeindeanlässe, dazu gehören Personalapéros, Nachtessen nach den Behörden- und Kommissionssitzungen, Weihnachtessen Gemeinderat usw., auch zum Schutze aller, vorläufig und bis auf Weiteres abzusagen. Darunter fällt auch der traditionelle Neujahrsapéro am 1. Januar 2021 in der Aula.

Die ordentlichen Behörden- und Kommissionssitzungen können – unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygieneregeln – durchgeführt werden.

Davon aktuell nicht betroffen, sind die privaten Vermietungen in den Räumlichkeiten der Gemeinde Neuenhof, wo die aktuell geltenden Bestimmungen eingehalten werden können und ein entsprechendes Schutzkonzept vorhanden ist.

Der Gemeinderat bedauert die aktuelle Situation sehr. Er möchte jedoch mit den beschlossenen Massnahmen seine Vorbildfunktion verantwortungsbewusst wahrnehmen.

## **Gemeindeversammlungen vom 23./24. November 2020**

Die Gemeindeversammlungen vom 23. November 2020 (Einwohnergemeinde) und 24. November 2020 (Ortsbürgergemeinde) können zum aktuellen Zeitpunkt – unter Einhaltung der geltenden Bestimmungen – durchgeführt werden. Die entsprechenden Schutzkonzepte liegen ab Beginn der Aktenaufgabe auf der Webseite der Gemeinde Neuenhof [www.neuenhof.ch](http://www.neuenhof.ch) auf. Der Gemeinderat dankt für die Einhaltung der Bestimmungen.

## **Zeugenaufruf der Gemeinde Neuenhof**

Trotz der von der Gemeinde Neuenhof getroffenen Massnahmen in Bezug auf die Videoüberwachung von Teilen der öffentlichen Anlagen und Gebäuden auf dem Schulareal sowie der zusätzlich aufgebotenen Präsenz der regionalpolizei wettingenlimmattal und der Jugendarbeit Neuenhof ist es in der Nacht von Samstag auf Sonntag zu einem Vandalenakt auf dem Schulgelände gekommen. Dabei wurde eine grössere Scheibe am Schulgebäude zerstört und es entstand ein erheblicher Sachschaden im Eingangsbereich des Schulhauses Zentrum 5 (Seite Hardstrasse).

Die Gemeinde Neuenhof hat entsprechende Strafanzeige eingereicht und die Auswertungen der Videoüberwachungen werden vorgenommen. Die Kantonspolizei Aargau hat die Ermittlungen zur Klärung der Sachbeschädigung aufgenommen. Personen, die Hinweise zur Täterschaft geben können oder am Wochenende verdächtige Beobachtungen gemacht haben, werden gebeten, sich umgehend mit der Kantonspolizei Baden (Tel. 056 200 11 11) in Verbindung zu setzen. Zudem hat die Gemeinde beschlossen, für Hinweise, die zur Ermittlung der Täterschaft führen, eine Belohnung in der Höhe von CHF 500 auszusetzen.